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Kleine Anfrage

Einführung GA-Flex, SBB-Tageskarte

Wie ist die Einführung des GA-Flex angelaufen?

Aufgrund von Anfragen meinerseits waren die Tageskarten zum gewünschten

Zeitpunkt bereits jedes Mal verkauft. Von mir aus gesehen, ist das ganze ein Erfolg.

Der administrative Aufwand lohnt sich. Ich bin mir sicher, dass die Bevölkerung von

Liestal dieses Angebot geniesst und dankbar ist, dass auch Liestal die Tageskarten

anbietet.

Besteht Bedarf zur Einführung von zwei weiteren Abonnements und wie

schnell würde allenfalls die Umsetzung dauern?

Vreni Wunderlin-Friedli

U. tJ lÆ (A CßJ ~~ \ --


